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Más de 34 mil pensionados 
recibirán el Bono Invierno 
Esta semana inició el pago 
del Bono Invierno a más de 
34 mil pensionados de la 
Región de Antofagasta. 
El bono, que asciende a 
$81.257, seentregará a pen- 
sionados mayores de 65 
años, cuya pensión sea infe- 
rior o igual a $22.475 y 
que cumplan con todos los 
requisitos. 
“Se busca ayudar a enfren- 
tarlos gastos adicionales de 
la temporada invernal ya 
sea en medicamentos, cale- 
facción, entre otros, por lo 
que este es un beneficio 

muy esperando por nues- 

la seremi de Trabajo, Cami- 
la Cortés. 
En tanto, la directora regio- 
nal del IPS, Ruth Rodríguez, 
comentó “en la Región de 
Antofagasta, se estima que 

el Bono de Invierno llegará 
este año a más de 34 mil 
500 pensionadas y pensio- 
nados, estas personas no 
tienen que hacer ningún 
trámite para recibirlo por- 
quevienejuntoa la pensión 
del mes de mayo”. 
Además, señaló que “el Es- 
tado destinará más de 2 mil 
800 millones de pesos en la 

entrega de esta ayuda eco- 

   
YA INICIÓ EL PAGO DEL BONO. 

más vulnerables de nuestra 
región”. 
Para más información se 
puede — consultar en 
www.ips.gob.cl, www.chi- 
leatiende.cl o llamar al Call 

AntofaEmprende inicia convocatoria 

Con el llamado “los desa- 
fíos de Antofa se resuelven 
en Antofa”, se dio inicio a 
la novena versión de Anto- 
faEmprende, convocatoria 
de innovación abierta pre- 
sentada por Fundación Mi- 
nera Escondida (EME) y Es- 
condida | BHP, la cual está 
dirigida a emprendedores e 
innovadores dispuestos a 
diseñar y escalar soluciones 
de triple impacto a imple- 
mentar en la Región de An- 
tofagasta. 
La iniciativa cuenta con 
más de una década de tra- 
yectoria y busca soluciones 

en ámbitos de Medioam- 
biente y Educación, para lo 

  

SE PUEDE POSTULAR HASTA EL 10 DE JUNIO. 

cual repartirá $130 millo- 
nes entre 15 ganadores en 
las categorías Semillero, 
Consolidación y Expansión. 
Los interesados podrán pos- 

tular en antofaemprende.cl 
hasta el 10 dejunio. 

En el lanzamiento de la 
convocatoria se presentó 
una guía que reúne los 

aprendizajes, desafíos y lo- 
gros de los primeros diez 

años de historia del progra- 
ma. 9 

  

Inician poda preventiva para 
reducir interrupciones eléctricas 
Las acciones se realizan dentro del 
Plan de invierno de CGE y se 
ejecutará en toda la región. 

Fabiola Vega Molina 
La Estrella 

n árbol que sobrepa- 
U: por varios metros 

los cables del tendi- 
do eléctrico y que se en- 

contraba por dentro del Li- 
ceo Andrés Sabella, fue po- 

dado por funcionarios de 
CGE, acción que está den- 
tro del Plan de Invierno 
2025 de la compañía. 

Esta poda preventiva, 
según indicaron desde 
CGE, es clave para reducir 
riesgos de interrupciones 
eléctricas durante la tem- 
porada invernal, sobre to- 
do cuando ocurren fuertes 
ráfagas de vientos. 

Rodrigo Bottinelli, ge- 
rente zonal de CGE, expli- 
có que la poda se ejecuta 
todos los años en la región. 

“En esta oportunidad, 
los trabajos consisten en 

realizar una poda en me- 
dia tensión y se está reali- 

zando con una brigada 
propia de CGE”, explicó 
Bottinelli. 

Según señaló el gerente 
zonal de CGE, la brigada 
propia es importante para 

el trabajo de este plan, ya 
que cuentan con energía 

propia, lo que les permite 
norealizar interrupciones 
deal energía eléctrica para 
hacer la poda de los árbo- 
les que estén cerca de los 

cables. 
Por otra parte, indicó 

que CGE realizará recorri- 
do por todos los sectores 
de Antofagasta, como tam- 
bién en las otras comunas 

dela región, parairviendo 
los puntos críticos y reali- 
zar las podas. 

“Nuestros inspectores 
estarán revisando y cuan- 
do se necesite, se ejecutará 
la poda. (...) Además, tam- 
bién tenemos canales de 
atención como el call cen- 
ter, las oficinas comercia- 
les o el sitio web donde 
pueden indicar que hay 
una situación de riesgo y 
se acercará la brigada para 
solucionar el problema”, 
expresó. 

Referente a esta poda 
preventiva en Antofagasta 

y la región, Jessica Poblete, 
directora regional dela Su- 
perintendencia de Electri- 
cidad y Combustible (SEC), 
explicó que “vinimos a fis- 
calizar la actividad. (...) 
CGE implementó esta acti- 
vidad con líneas energiza- 
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Y 
LA BRIGADA PROPIA DE LA CGE COMENZÓ CON LA PODA PREVENTIVA EN ANTOFAGASTA. 

das con una brigada pro- 
pia que está utilizando pa- 
ra hacer estas labores de 

manera segura para los 
trabajadores y sin cortar el 
suministro de energía 

eléctrica que es la razón 
principal de nuestra fisca- 
lización, que las redes es- 
tén en regla, que estén 

cumpliendo la normativa 
pero de manera segura y 
sin cortar el suministro a 
los clientes”. 

Por último, la seremi de 
Energía, Dafie Pino, mani- 
festó que “hoy tuvimos un 
Cogrid a nivel nacional 
con el Plan de Invierno jus- 
tamente para implemen- 

tar medidas de mitigación 
de posibles desastres natu- 
rales. (...) Está anunciado 
ráfagas de vientos y se nos 
hace crucial este tipo de 
medidas preventivas”. 

El Plan Invierno 2025 

contempla más de 96 mil   

actividades de lavado de 
aislación, 411 kilómetros 
de poda preventiva (un 
28% más que en 2024), e 
intervenciones en subesta- 
ciones críticas. 

CGE indicó que la re- 
gión, estas acciones están 
especialmente focalizadas 
en zonas con alta exposi- 
ción a factores como pol- 
vo, viento y salinidad, ca- 
racterísticas propias del te- 
rritorio nortino, Y 

  
  

'VECINOSSE REUNIERON. 

Informan a vecinos 
sobre plan de trabajo 
en exvertedero 

La delegada presiden- 
cial regional, Karen Beh- 
rens, y el alcalde de Anto- 
fagasta, Sacha Razmilic, 
se reunieron con del Sec- 
torlaChimbay la comu- 
nidad educativa del Liceo 
La Chimba para informar- 
lessobreel plan encon- 
junto quese realizarán 
el exvertedero y así evitar 
lasquemas. 
Enla ocasión, se explicó 
que para lascomunida- 
des educativas del sector, 
se retrasará el ingresoa 
clases las 9:30 horas, 
queson horas en que los 
principales efectos de las 
quemas y losolores se 
han disipado. 
Además, se explicó el 
planquefue aprobado 
porel municipio, por más 
de $2 mil millones, que 
involucra un patrullaje 
24/7, televigilancia y la 
inplementación deuna 
estación de monitoreo 
ambiental, lo que estaría 
listo dentro de 4meses.0
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